

## **Nyareh Malem Sareng HIPMI Sampang, Dihadiri Ketum KNPI Sampang**

**Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)**

May 2, 2021 - 20:08



SAMPANG – Badan Pengurus Cabang Himpunan Pengusaha Muda Indonesia Sampang (HIPMI Sampang) menghadirkan seluruh pengurus dalam acara buka puasa bersama “nyareh malem sareng HIPMI Sampang, di kediaman Ahmad Khoir selaku Sekretaris umum HIPMI Sampang, yang beralokasi di Desa Daleman Kecamatan Kedundung, Sampang, Minggu (2/5/2021).

Ketua Umum BPC HIPMI sampang Jufriadi S.E, ingin menunjukkan bahwa

melakukan hal dalam hal organisasi HIPMI ini tetap harus satu tujuan dan bisa memberikan kontribusi nyata kelapisan masyarakat khususnya wilayah sampang dalam satu wadah HIPMI.

Ketum DPD KNPI sampang juga hadir di acara buka puasa bersama dalam tema nyareh malem sareng HIPMI Sampang.

“Tujuan diadakannya Silaturahmi dan buka puasa bersama, ini adalah untuk meningkatkan rasa kepedulian kita dengan sesama, meningkatkan tali persaudaraan antara pengurus dan anggota HIPMI sampang, serta tentunya dengan pihak terkait lainnya khususnya DPD KNPI Sampang,” ujar Jufriadi S.E selaku Ketum HIPMI Sampang.

Jufri menambahkan, seperti yang kita alami hari ini bahwa dengan kondisi covid-19 ini dimana kita semua terdistruksi perilaku kita dicallange untuk berubah , dan ini tentu action, perlu langkah yang saya yakini tidak mudah, tapi kalo niatnya ada keinginan, insyaallah akan terkabul, keseimbangan ekonomi pembukaan lapangan kerja harus menjadi kunci yang utama untuk HIPMI. Mari kita buka tangan, buka hati buka mata untuk pastikan himpunan pengusaha muda bisa mulai bergelora di Indonesia, khususnya di kabupaten Sampang”,tuturnya.

Sementara, Nurul Huda S.hi. M.H selaku Ketum KNPI Sampang dalam sambutannya berharap “ Nanti bisa kolaborasi dan sinergitas antar pemerintah dengan pengusaha muda sampang. Tentunya dengan sebuah tindakan yang nyata sehingga bisa bermanfaat bagi masyarakat serta membawa langkah organisasi kita bisa mandiri. Saya juga merasa sangat terhormat hadir di agenda Nyareh malem sareng HIPMI Sampang, berkumpul dengan para pengusaha muda yang begitu sangat luar biasa”tutupnya. (Ajb/Jon)